

Forums pour les consommateurs

Conseils

Par Profil supprimé Posté le 22/07/2015 à 16h04

Bonjour jai consommer de la cocaine environ 1g Sur deux soiree plus un Demi extasy cela fait quatre jour et je recen encore les effets cest normal??

1 réponse

Moderateur - 05/08/2015 à 14h21

Bonjour,

Tout dépend ce que vous appelez "effets" mais oui, on peut garder des sensations "bizarres" bien longtemps parfois après avoir pris ces drogues. Si c'est votre cas évitez les abus, ne recommencez pas à consommer pour le moment.

Comme nous sommes à deux semaines de votre question, peut-être pouvez-vous nous dire aussi comment cela a évolué ?

Cordialement,

le modérateur.